

DECEMBRE 2018

Le PERE NOEL est venu dans la classe et nous a apporté des cadeaux ! (en voici certains)



Un bateau pirate

meubles et personnages

un jeu de topologie



Nous avons vu un spectacle de Noël : une fillette va recevoir de nouveaux jouets pour Noël et ses jouets préférés ayant découvert sa lettre au père Noël ont peur d'être délaissés et préfèrent s'enfuir. Elle fera tout pour les retrouver et leur dire combien elle les adore.

Nous avons bien participé car le spectacle était un peu interactif et avons bien aimé.



Les gâteaux et la pyramide de bonbons étaient vraiment magnifiques et excellents !!!



Nous avons fêté les anniversaires de : AMIRA JOUD et WASSIM nos plus jeunes de la classe !! voilà maintenant tout le monde a 3 ans !!!!